

Buenos días, somos un grupo de alumnos de 15 años y queremos presentar nuestro proyecto de empresa. Nuestra idea surge al darnos cuenta de que muchos muebles no se adaptan bien al tamaño de las personas, lo que puede causar incomodidad, mala postura y problemas de salud. Por este motivo, hemos decidido crear una empresa que diseña y fabrica muebles adaptables al tamaño y a las necesidades de cada consumidor. Nuestros productos incluyen sillas, mesas, escritorios y camas que pueden ajustarse en altura, ancho o profundidad, permitiendo que cada persona los adapte a su cuerpo, edad y uso. Estos muebles están pensados para niños, adolescentes y adultos, especialmente estudiantes y familias que buscan comodidad y ergonomía. Lo que nos diferencia de otras empresas es la personalización de nuestros muebles y el uso de materiales resistentes y sostenibles, con el objetivo de cuidar el medio ambiente y ofrecer productos duraderos. Nuestro objetivo principal es mejorar la calidad de vida de las personas a través de muebles cómodos, prácticos y adaptables, demostrando que incluso siendo jóvenes podemos crear ideas innovadoras que solucionen problemas reales.